

## Pressemitteilung

### Für ein starkes, vielfältiges und vereintes Europa!

Das Bündnis Unterschleißheim für Demokratie und Vielfalt ermutigt alle Bürgerinnen und Bürger, ihr demokratisches Recht auszuüben und an der Europawahl teilzunehmen.

Demokratische Wahlen sind das Fundament unserer Gesellschaft, sie ermöglichen es uns, unsere Zukunft aktiv mitzugestalten und sicherzustellen, dass die Vielfalt unserer Gemeinschaften respektiert und gefördert wird.

Es ist entscheidend, dass wir uns gegen Extremismus und einen drohenden Rechtsruck stellen und keine populistischen Parteien wählen, sondern die, welche die Werte der Freiheit und Gleichheit hochhalten. Eine Stimme für demokratische Parteien ist eine Stimme für ein Europa der Toleranz, des Respekts und des friedlichen Miteinanders.

### Machen Sie von Ihrem Wahlrecht Gebrauch!

Vielfalt ist ein wesentlicher Aspekt einer prosperierenden Gesellschaft. Sie bereichert unser Leben, indem sie eine breite Palette an Perspektiven, Erfahrungen und Fähigkeiten bietet.

Vielfalt fördert Innovation und Kreativität, da unterschiedliche Ansichten und Ideen aufeinandertreffen und neue Lösungen für komplexe Probleme hervorbringen können. In einer vielfältigen Gemeinschaft lernen Menschen, über ihre eigenen Grenzen hinaus zu denken und Empathie für andere zu entwickeln. Dies führt zu einer inklusiveren und gerechteren Gesellschaft, in der jeder Mensch unabhängig von Herkunft, Glauben oder Aussehen Wertschätzung erfährt.

Vielfalt stärkt den sozialen Zusammenhalt und trägt zu einem friedlichen Zusammenleben bei. Ihre Stimme zählt bei der Europawahl!

Deshalb laden wir Sie herzlich dazu ein, unsere Infostände an den kommenden Samstagen am Rathausplatz zu besuchen und freuen uns über interessante Gespräche und einen vielfältigen Austausch, sehr gerne natürlich auch mit 16 bis 17-jährigen Jugendlichen, welche heuer erstmals an der Europawahl teilnehmen können.

Raphael Kornherr  
Bündnis Unterschleißheim für Demokratie und Vielfalt